



Poste à combler : Intervention au milieu de vie

Ça ressemble à quoi le milieu de vie au Centre Roland-Bertrand?

C'est un endroit permettant de briser l'isolement tout en favorisant l'accueil des personnes dans le besoin. L'inclusion et l'écoute sont les forces de ce nouvel endroit au cœur du quartier St-Marc.

Concrètement, quel est le rôle de la personne intervenante?

- Accueillir la personne dans le respect, la bienveillance et l'empathie
- Pacifier les situations de crise et/ou interpellier les policiers
- Veiller à la sécurité des personnes qui fréquentent le milieu de vie
- Proposer des activités ponctuelles (jeux, ateliers, éducation populaire..)
- Accompagner les personnes dans leur démarche de réinsertion
- Travailler en collaboration avec l'équipe du Centre Roland-Bertrand
- Référer les personnes vers d'autres services au besoin

***Il est important de noter que les personnes qui se déposent au milieu de vie peuvent être en fragilité résidentielle, en situation d'itinérance, vivre avec des problématiques de santé mentale ou consommer.*

Conditions de travail :

Horaire : de jour, de semaine 5 jours/semaine 8h30 à 15h30 (ou 32h/semaine).

Supervision clinique.

Programme de formations offerts.

Un poste où tu travailles de concert avec **l'autre personne intervenante** au milieu de vie, l'intervenante de l'aide alimentaire et l'équipe des Suivis en communauté.

Un emploi où ton autonomie, ta créativité et ta liberté feront de toi une personne heureuse au travail.

Salaire selon l'échelle salariale en vigueur/possibilité de reconnaître l'expérience.

Ce poste t'intéresse ou tu as des questions : dg@centrerolandbertrand.com

